
例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

10月 19日 33(7) 前々回 26 89.66 3 川本・引田・丸茂 

10月  26日 33(7) 前回 28 90.32 3 川本・引田・丸茂 

11月  9日 33(7) 本日     

                        http://www.yamato-rc .org/ 

     

  日付 時間 回数 プログラム内容 

   11月 16日 (火） 12：30 2755 
第2回クラブフォーラム「会員増強について」 

吉岡会員増強委員長 

   11月  30日 (火） 12：30 2756 職業奉仕活動、過去の取り組み 細川職業奉仕委員長 

   12  7日（火） 12：30 2757 年次総会 

   11月  23日（火）   取止め例会 

今 

後 

の 

情 

報 

◆幹事 伊藤健司会員／森川さんが座ってらっしゃるので。 

◆古木通夫会員／引きこもり生活に慣れてしまったので、スーツを着るのがおっくうです。 

◆長谷川衛会員／36年間あっという間、これからも頑張ります。 

◆増正之会員／10月24日（日）献血に参加された方、お疲れ様でした。 

◆石髙誠一会員／妻の誕生日のお祝い有難う御座いました。 

◆花岡淳子会員／鈴鹿神社でおこなわれたポリオ根絶・コロナ鎮静化祈願祭に会長・幹事・アナス

タシアと4人で出席致しました。小雨降る寒い日でしたが、留学生達にとっては日本文化を知る良

い機会となった様です。 

姉妹友好クラブ 三浦高義委員長／花巻南RCへの表敬訪問は、11/25（木）～11/26（金）にて

決定いたしました。ご参加希望の方は、恐れ入りますが、11/2（火）までに、三浦または事務

局までお知らせいただきますようお願いします。 

 

社会奉仕委員会 山田己智恵委員長／献血活動報告 受付数：79（不適数：10）献血数：69  

午前、午後とも多くの会員にご協力いただき、天候にも恵まれ目標を超える成果を得ました。 

会員ご家族、森川さんちのワンちゃんまで、ありがとうございました。 
 

姉妹友好クラブ委員会 

  三浦委員長 
社会奉仕委員会 

 山田委員長 

お祝いの報告 

 出席委員会 

 宮東委員長 
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例会場 / 北京飯店 ４Ｆ                     : 会    長 / 本田 誠一 幹 事 / 伊藤 健司 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      :  会長エレクト / 吉岡 善一 副幹事 / 相原 聰 

事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926  ：  事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org 

【大和ロータリークラブ活動方針： 「知恩」 「報恩」 「継承と変革」】 

 

 

 皆さんこんにちは。先ずは幾つかの報告をさせていただきます。 

10月22日、世界ポリオデイの一環として、コロナ撲滅＆コロナ鎮静化の祈願祭が座間鈴鹿明神社で盛大

に執り行われました。参加者はガバナー、ガバナー補佐を始め、第６Ｇ各クラブ会長幹事、当クラブか

らは、米山奨学生アナスタシアさんと花岡カウンセラーにも同席いただきました。 

 宮司による祝詞奏上、巫女さんによる御神楽奉納などの日本文化にも触れ、特にアナスタシアさんに

は良い機会になりました。 

 ポリオ撲滅まであと少し！誰かがやるのを待つのではなく、率先垂範で事にあたる姿勢が肝要と心得

ます。 

 続いて、10月24日、多くのメンバー皆さんにもご協力いただき「献血サポート＆エンドポリオ啓発」

が盛大に開催されました。詳細は山田委員長からあると思いますが参加された皆様に御礼申し上げま

す。 

 大和中、田園ＲＣは大和駅でエンドポリオの事業を展開いただきました。来年2月20日にはロータ

リー奉仕デイ（前年度ＩＭ）が開催されます。世界のロータリーのムーブメントとして、皆様にも成功

へ向けご支援ご協力をいただきたいと存じます。 

 

 いよいよ大和ＲＣ６０周年式典＆懇親会へ向けたアクションも佳境を迎えま

す。各委員会活動も順調に事業展開し、姉妹友好クラブを中心とした渉外活動

も本格化して参りました。来年３月１３日の式典へ向けて更なるブラッシュ

アップをお願いします。 

 

 さて、本日の例会は、ロータリークラブとしてとても大切な会員増強につい

て吉岡委員長より卓話をいただきます。本年度掲げる「イーチワン・ブリング

ワン」をご理解いただくためにも、また私たちが日々行う素晴らしい活動を広

く認知拡大させるためにも重要な卓話となりますので皆さんの積極的な参加を

願い、会長の挨拶とさせていただきます。 

 



 

 

 

 

                              

 

 

 

 

今年度の会員増強の目標は、10名です。できれば、40代以下で、特に女性を増やします。 
 
田島ガバナーおよび本田会長の目標である「Each One, Bring One」すなわち、1人の会員が1人
を増やすことを目標にします。 
 
毎年、RI、地区、クラブで、会員増強と言っていますが、会員の士気が上がっていないように思

います。それは、会員増強に誤解があるからではと考えております。 
 
会社とロータリーを対比した時、会員を増やすことはすなわち会社では社員を増やすことと勘違

いしていると思います。そうではなく、新規顧客を増やすことと考えてください。新規顧客が増

えれば、収入が増えます。会員が増えれば、会費収入が増えます。それによって、クラブの運営

が順調に廻ります。 
 
では、会員増強はだれが行うのでしょうか？ 
全員で増強すると言った時は、どうしても知人を推薦することになります。会社を始めた時はそ

れでもいいですが、すぐに新規顧客が少なくなります。下手すると、マルチ商法になりかねませ

ん。 
単に知人を紹介するのではなく、組織立ったしくみに従って行われるべきです。 
そのしくみを考え提供するのが会員増強委員会の役割です。 
 
会員増強は、会長の主導で、会員増強委員会がしくみを考え、全会員が自主的に動くことにより

達成できます。 
 
具体的な活動内容は、以下のことを実施します。 
・SNSを活用し、若い人や女性を増やします。 
・職業分類を見直し、女性社長の多い業種を探します。 
・地域で活躍している団体に焦点を当てます。 
・新会員候補となるゲストを例会に招待します。その時の例会は、楽しいことが重要です。 
・入会候補者のゲストフィーは、無料とします。 
・会員増強活動は、各委員会と連携して行います。 
・だれもがロータリーのことを一言で説明できるように共通の答えを考えます。 
・いつでもロータリーを説明できるように、「ロータリーカード」を作成します。 
・入会者があった場合、推薦者に記念品を進呈します。 

 

 

世界ポリオデー＆献血支援 

 

 

 

伊藤彦二会員／うどん・・・関西風と関東風の違いはだしに使う昆布に

ある。関西はだし用の幅広の羅臼・利尻昆布を使い関東は細い日高昆布

を使う。 

吉岡善一会員／アメリカに旅行される方へのヒントです。レンタカーを

借りて運転される時、ふみ切りでは、絶対、止まらないでください。一

旦停止は大変危険です。列車が止まってくれます。 

◆細川康治会員／認知症、3大成人病に効く一番の薬は、何かご存知ですか？それは歩くこ

とです。母が認知症なのですが、病院の先生がおっしゃっていました。私は、車が多く歩

くことが少ないので、この話を聞いて出来るだけ歩く様に心掛けています。皆様も歩く様

にして下さい。 

【報告】 

＜地区より＞ 

・佐賀・長崎豪雨災害への義援金協力 

 一人当たり1,000円以上でお願いいたします。 

（10/29地区へ振込ます） 

＜クラブ＞ 

・11/2（火）祝日週のため休会です。 

［ポスティング］ 

・次第 ・週報 ・卓話資料 ・絵画コンクール チラシ 

[回覧] 

・米山記念奨学会2020年度 事業報告書・決算報告書・ロータリーの友電

子版のご案内 


